



## Reit im Winkl – Skibetrieb auf der Winklmoos-Alm

### Beitrag

Ein reger Skibetrieb herrscht derzeit auf der Winklmoos-Alm, wie es auf unserem aktuell am Rossalmift aufgenommenen Bild zu sehen ist. Nach anfänglichen Schwierigkeiten in dieser Wintersaison herrschen bei einer Schneehöhe von 55 Zentimetern, der derzeitigen schönen Wetterlage und wie gewohnt bestens gepflegten Pisten dort ausgezeichnete Bedingungen. Dies gilt selbstverständlich auch für das gesamte Familienskigebiet Winklmoos-Steinplatte im Dreieck Tirol-Salzburg-Bayern. Und auch die Langläufer und Wanderer fühlen sich bei dem großzügigen Loipen- und Winterwanderwegenetz auf der Winklmoos-Alm bestens aufgehoben. Durchgehender Skibetrieb ist bei ausreichender Schneelage bis zum Ostermontag, 10. April, geplant.

**Bericht und Foto:** Sepp Hauser





